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メイエキイルミ2020 2020年11月7日〜 一斉点灯

ささしま賞メイエキ賞

フォトコンテスト受賞作品

　イルミネーションで冬の名駅を華やかに演出する「メイエキイルミ2020」を今年度も開催いたしました。

　名駅エリアの企業・団体のほか、ささしまライブ地区（ささしまライブ24まちづくり協議会）のイルミネーション

も一斉点灯するこのメイエキイルミ。名駅地区の冬の風物詩として定着してきたのではないでしょうか。

　「駅前のぐるぐる」、皆さまに愛されたロータリーモニュメント「飛翔」は、名古屋市の駅前広場再整備に伴い、

いよいよ名古屋駅前からその姿を消すことになり、最後のライトアップとなりました。その最後の姿を収めよう

と、フォトキャンペーンでも多くの飛翔の写真を投稿して

いただけました。今年も1,700件以上の投稿、ありがとう

ございました！

　新しく生まれ変わる名古屋駅前を待ちわびながら、

これからも皆さまのご協力のもとメイエキイルミを続け

ていきたいと思います！
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2020年10月20日開催

2021年1月22日開催

臨時総会・講演会
　2020年度臨時総会・講演会は、会場への参加人数を制限し、またオンライン配信も併用し開催しました。

　新副会長として名古屋鉄道株式会社取締役 常務執行役員の日比野博様が選任、承認されました。

　また、上期の各委員会活動報告および会計中間報告をいたしました。

　臨時総会終了後には街づくり講演会を開催。日建設計総合研究所 主席研究員の安藤章様より、「近未来モビ

リティとまちづくり」と題し、モビリティを楽しめる幸福なまちづくりや、次世代に負担をかけない近未来モビリティ・

デザインの可能性について、他都市の取り組み事例も交えお話しいただきました。

　安藤様からは、「名古屋市におけるスマートシティ、次世代

モビリティと市の動きを加速させてほしい」「市の主導のもと、

異業種の連携母体である当協議会には、ぜひ次世代都市の

議論を深めてほしい」「実力のある名古屋企業主体で名古屋

メイドのMaaSを発信してほしい」とのお言葉があり、MaaS

を進めるためには明確なビジョン、関係者の合意形成、データ

の共通化をし、少しでも早く立ち上げ、仲間を作ることが大事

だとお話いただきました。

　質疑応答では、会場やオンライン参加者から多くの質問を

いただき、皆さまの興味の高さがうかがえました。

新春セミナー・オンライン開催

街づくりガイドライン2014改訂に向けて

　緊急事態宣言中だったため、オンラインにて開催をしました。

　国土交通省 都市局 街づくり推進課長の光安達也様に『「居心地

が良く歩きたくなる」まちなかづくり』についてお話しいただき、また

事務局長の岸田より、12月末にお送りした「ガイドライン改定案」に

ついてご説明しました。

　光安様からは、都市再生整備計画に基づく「居心地が良く歩きたく

なる」まちなかづくりのための取組を、法律・予算・税制等のパッケー

ジにより国としても支援をしていくということご説明いただきました。

なお、講演会、セミナーの資料は、会員ページ

（各委員会より）に掲載しております。

こちらより

　街づくり協議会の活動の指針となっている「街づくりガイドライン2014」の策定から6年。

　ガイドラインを元に様々な活動を行ってまいりましたが、リニア開業・駅前広場再整備に向けた

計画など、これからの街の変化が少しずつ見えてきた名古屋駅地区で、私たち協議会もこれま

でを振り返りながら、これからどのような活動を行っていくかを考えるため、「街づくりガイドラ

イン」の改訂に向けた検討を進めてまいりました。

　そして、12月に「名古屋駅地区街づくりガイドライン2021（案）」として皆様に公表させていた

だきました。街づくりの基盤となる戦略に加え、エリア価値向上のために新しいことにチャレ

ンジしていく「バリューアップ戦略」を追加し、リニア開業後の2030年の将来を見据えたガイド

ラインとして取りまとめています。

　正式公表は4月の定期総会後となりますが、この新しいガイドラインをもとに私たちの活動も

パワーアップしていきたいと思います！



各活動について

年末クリーンキャンペーン開催　2020年12月9日開催

地域活動委員会
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コロナ禍ということで、参加人数制限やセレモニー規模縮小等、感染対策の上、

年末恒例のクリーンキャンペーンを行いました。会員の皆さま、清掃サポーター

の皆さまに加え、日本教育財団（名古屋モード学園、HAL名古屋、名古屋医専）の

学生の皆さま、名駅南地区まちづくり協議会の皆さまにもご参加いただき、合計

230名での清掃活動となりました。

おもてなし花だん 花植え実施　2020年12月3日開催

12月2日〜4日にかけて、おもてなし花だんの花植えを実施いたしました。中央

花壇においては、12月3日に花だんのサポーターの皆さまや名駅ロータリークラ

ブの皆さまにもご参加いただき、花植えを実施しました。

見学会開催　2020年10月28日開催

毎年、会員の皆さまを対象とした街歩きを実施しておりますが、本年度は三菱

倉庫様にご協力いただき、名駅ダイヤメイテツビル見学会を実施しました。

清掃活動の様子（ビニール手袋） オンライン配信（講演会） オンライン開催（幹事会、委員会） オンライン開催参加（全国エリマネ幹事会）
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今度の4月から息子が小学生

に。ヤバい、そろそろ父ちゃ

んと遊んでくれなくなる・・・と思

い、少しの間お休みしていた趣味

の自転車を再開してみました。ロー

ドバイクで遠くへ、ミニベロ（小

径車）で街中をぐるぐる。やっぱ

自転車は楽しい！コロナが落ち着いたらまた仲間と一緒に

サイクリングに出かけたいなぁ・・・などと思う今日この頃。

マスクが必須なので、気分

やファッションに合わせ着

けています♪ちなみに布製の物は、

お友達のお店で買いました（友達

作）。最近流行りの血色マスクも、

もちろん手に入れました。また、在宅

勤務で痛めた腰の治療と合わせ、

身の回りの整理（無駄なお肉）のため、パーソナルトレーニングと酵素ドリ

ンクによるファスティングをしています。結果は夏までに出す予定！です。

岩崎 佐伯

今年度は、新型コロナウィルス感染拡大により、生活様式が一変し、当協議会の活動も感染対策を講じ実施して

います。清掃活動は、軍手をビニール手袋に変え、総会や各種委員会などは、オンライン開催も導入。皆さんの

安全を第一に考え、あらゆる変化に柔軟に対応し活動していきたいと思います。今後もご協力をお願いいたします。

その他活動報告


